



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La Universidad de cara a la sociedad”

Boletín de prensa N°1 2011

INICIO DE CLASES EN LA UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS SE POSTERGA PARA EL 1 DE FEBRERO

El próximo 1 de febrero, de acuerdo a resolución expedida por el Consejo académico, La Universidad de los Llanos iniciará oficialmente el primer periodo 2011.

Pese a que el calendario académico estuviera previsto para comenzar el 24 de enero, Óscar Domínguez González, rector de la institución, aseguró que la medida se tomó para garantizar el desarrollo normal y las condiciones necesarias para este primer semestre universitario.

Indicó que los estudiantes aún tienen plazo para protocolizar su matrícula y que la próxima semana se continuará con el proceso pero de manera extraordinaria.

Entre tanto, y respecto a la vinculación de los docentes, la administración logró la contratación de todos los ocasionales que durante el 2010 apoyaron el proceso. Además, confirmó las limitaciones en asunto de horas cátedras previniendo que las cargas para el desarrollo del semestre académico, serán acarreadas entre los docentes ocasionales y los profesores de planta con los que cuenta la Universidad.

Las condiciones mínimas están garantizadas pese a la situación presupuestal de Unillanos para este año, aseveró Domínguez González.

Marcela Blanco Rodríguez
radio@unillanos.edu.co